

**Conseil du 20ème arrondissement de Paris  
Séance du lundi 6 mars 2023**

**Question relative à la stratégie de mobilité dans le 20ème arrondissement**

**Déposée par François-Marie DIDIER et les élus du Groupe Changer Paris du 20ème**

Ces dernières années, la Ville de Paris n'a pas hésité à modifier des axes majeurs de notre Ville de façon unilatérale, sans aucune concertation et dans tous les cas sans aucun plan de mobilité global à l'échelle de Paris ou de la Métropole du Grand Paris, ce que nous avons toujours dénoncé et regretté.

Dans notre arrondissement, ce fut notamment le cas avec les mises en sens unique de la rue de Ménilmontant puis de l'avenue Gambetta, l'expérimentation en cours rue de Bagnolet et le projet de piste cyclable bidirectionnelle rue Belgrand.

Dans ce contexte, nous souhaiterions connaître les futurs projets à venir et leurs éventuelles conséquences pour la circulation dans notre arrondissement.

**Sur proposition de François-Marie DIDIER et des élus du groupe Changer Paris du  
20ème,**

**Pose la question orale suivante :**

Nous demandons à Monsieur Le Maire, de bien vouloir porter à notre connaissance et à celle des habitants du 20ème les informations dont il dispose à ce jour concernant la création et l'emplacement de futures pistes cyclables et d'éventuelles mises en sens unique de rue ou avenue dans l'arrondissement.